

Anoche, en zona de difícil acceso de Curacaví:

# Un avión ambulancia capota con seis personas a bordo

La Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC) confirmó anoche que un avión ambulancia que se había extraviado durante un vuelo entre Santiago y Arica sufrió un accidente en las cercanías de Curacaví, donde era buscado intensamente por equipos de emergencia.

La aeronave —Piper Cheyenne II, matrícula CC-CCC— “se accidentó con seis personas a bordo. Se inició un amplio operativo de búsqueda”, publicó la DGAC, a las 23:12 horas, en la red social X.

Antes, a las 21:37, había reportado que el bimotor “deja de visualizarse en imagen radar en las cercanías de cerro El Roble... Permanece extraviado”.

Bomberos se desplegaba anoche, junto a personal del municipio de Curacaví, en la búsqueda del avión, en medio de la lluvia que afectaba desde la tarde a la Región Metropolitana.

“Es un lugar en extremo remoto y con dificultades incluso para las comunicaciones radiales”, sostuvo el alcalde Christian

La aeronave había despegado desde Santiago rumbo a Arica. Socorristas la buscaban en medio de adversas condiciones.

Hernández a Canal 13, en alusión al punto donde se perdió el rastro del avión, cercano también a Tilitil y que forma parte de la cordillera de la Costa.

“Hay cruces de agua que imposibilitan incluso el paso de algunos vehículos 4x4. No cualquiera va a poder subir, si es que las lluvias han sido muy intensas arriba”, sostuvo el edil.

Anoche, imágenes de cámaras de vigilancia divulgadas en redes sociales mostraban una gran explosión y testigos alertaban sobre “un estruendo”.

## Casos en días previos

El incidente es el tercero de los últimos días en la zona central. El sábado 3 de mayo, un avión Velocity se precipitó en Peldehue (Colina), dejando dos personas heridas; mientras que el domingo, un ultraligero cayó en Pirque, ocasionalmente la muerte de su piloto.

## Emergencia en medio de la lluvia

El bimotor despegó desde el Aeropuerto AMB pasadas las 19 horas de ayer.



EL MERCURIO